



Studierendenwerk  
München Oberbayern

Soziales

## Information zum 29-Ticket/concerning the 29€-ticket

**29€-Ticket für Studierende ab sofort bei der MVG bestellen**

**Gültigkeit des Tickets ab 01.10.2023 (Beginn WiSe 2023/24)**

**Kein automatischer Wechsel vom regulären Deutschlandticket zum 29€-Ticket**

**!! Kündigungsfrist des regulären Deutschlandticket bis zum 10.09.2023 beachten !!**

Liebe Studierende,

hier ein update über den Kaufprozess für das 29€-Ticket: Mit diesem ermäßigtem Deutschlandticket könnt ihr ab dem kommenden Wintersemester 2023/24 für nur 29€ pro Monat zu den gleichen Konditionen wie im regulären Deutschlandticket im gesamten MVV und deutschlandweit den ÖPNV und den Regionalverkehr nutzen.

Das 29€-Ticket wird zum Start im Wintersemester in München nur durch die MVG vertrieben, zu einem späteren Zeitpunkt wird es eventuell auch von anderen Verkehrsunternehmen angeboten. Bei der MVG kann das 29€-Ticket ab dem 10.08.2023 vorbestellt werden, gültig ist das Ticket dann zum Semesterbeginn ab 01.10.2023.

Bestellseite: [https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket\\_29euro.html](https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html)

Und bitte nicht vom großen Button „Nachweisformular runterladen“ irritieren lassen: Für Studierende ist die Immatrikulationsbescheinigung des WS 23/24 der Nachweis!

Wir empfehlen eine möglichst frühzeitige Vorbestellung, damit das Ticket rechtzeitig zum 01.10.2023 da ist, da die Berechtigungsprüfung unter Umständen ein klein wenig Zeit benötigen kann.

Für den Kauf des Tickets müsst ihr, falls ihr noch keinen habt, einen Account im M-Login erstellen und müsst eure Immatrikulation als Studierende an einer bayerischen Hochschule im Wintersemester 2023/24 nachweisen. Die MVG hat hierfür einen Online-Bestellprozess erarbeitet, in dem ihr eure Immatrikulationsbescheinigung für das WiSe 2023/24 hochladet. Ab Anfang 2024 kann der Nachweis des Studierendenstatus ohne Hochladen der Immatrikulationsbescheinigung über die Integration von "Shibboleth" (Authentifizierungssystem der Hochschulen für Moodle, Zoom etc.) erfolgen.

Das 29€-Ticket ist wie das reguläre Deutschlandticket sowohl als Handy-Ticket über die MVG-App als auch als Chip-Karte verfügbar. Wir empfehlen dabei dringend die Wahl des Handy-Tickets, da die Chipkarten nur gering verfügbar sind und hier mit längeren Lieferzeiten zu rechnen ist. MVV-Chipkarten aus bestehenden Abos können Stand jetzt leider nicht weiterverwendet werden.

Falls ihr aktuell das reguläre Deutschlandticket nutzt, müsst ihr für den Wechsel zum 29€-Ticket dieses **rechtzeitig kündigen**, eine automatische Umstellung auf das 29€-Ticket zum Semesterstart erfolgt NICHT. Die Kündigungsfrist des Deutschlandtickets ist jeweils der 10. des Vormonats, sprich für eine Kündigung zum 30.09.2023 muss diese spätestens bis zum 10.09.2023 bei dem entsprechenden Anbieter vorgenommen werden, bei dem ihr das Deutschlandticket gekauft habt.

Hier noch einmal die wichtigsten Informationen zusammengefasst:

- 29€-Ticket für Studierende kann ab sofort bestellt werden (über App MVG oder Website)



Studierendenwerk  
München Oberbayern

Soziales

- Gültigkeit des Tickets ab 01.10.2023 (Beginn des Wintersemester 2023/24)
- Monatlich kündbar (Frist 10. des Vormonats)
- Online-Bestellung mit Nachweis des Studierendenstatus (Upload der Immatrikulationsbescheinigung WiSe 2023/24) bei der MVG
- Wahl zwischen Handy-Ticket (empfohlen) und Chipkarte
- Beim Wechsel vom regulären Deutschlandticket zum 29€-Ticket Kündigungsfrist bis zum 10.09.2023 beachten

Weitere Informationen könnt ihr auch in den FAQ der MVG finden: [https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket\\_29euro.html](https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html). Für Rückfragen könnt ihr uns wie üblich unter [info@semesterticket-muenchen.de](mailto:info@semesterticket-muenchen.de) erreichen.

Viele Grüße  
Euer AK Mobilität der Münchner Studierendenvertretungen und Studierendenwerk München Oberbayern

---

**29€-Ticket for students to be ordered at MVG as soon as possible**  
**Validity of the ticket from 01.10.2023 (start WiSe 2023/24)**  
**No automatic change from the regular Deutschlandticket to the 29€-Ticket**  
**!! Please observe the cancellation period of the regular Deutschlandticket until 10.09.2023 !!**

Dear students,  
We would like to update you concerning the purchase process for the 29€-Ticket. With this reduced "Deutschlandticket," you can use the entire MVV and Germany-wide public transport and regional transport for only 29€ per month at the same conditions as the regular "Deutschlandticket" from the upcoming winter semester 2023/24.

At the start of the winter semester in Munich, the 29€ ticket will only be sold by MVG; later, it may also be offered by other transport companies. The 29€ ticket can be ordered at MVG right now; the ticket will then be valid at the start of the semester from 01 October 2023.

Order page: [https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket\\_29euro.html#](https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html#)  
And please do not be irritated by the big button "Nachweisformular runterladen": For students the certificate of enrollment of WS 23/24 is the proof!

We recommend ordering as early as possible so that the ticket is there in time for 01 October, as the eligibility check may take a little time.

To purchase the ticket, you need an account in M-Login and provide proof of your enrollment as a student at a Bavarian university in the winter semester of 2023/24. MVG has developed an online ordering process for this purpose, in which you upload your certificate of enrollment for WiSe 2023/24. From the beginning of 2024, the proof of student status can be done without uploading the matriculation certificate via the integration of "Shibboleth" (authentication system of the universities for Moodle, Zoom, etc.).

Like the regular Deutschlandticket, the 29€ ticket is available as a cell phone ticket via the MVG app

and as a chip card. We strongly recommend choosing the cell phone ticket, as the chip cards are only available in limited quantities, and longer delivery times are to be expected. Unfortunately, MVV chip cards from existing subscriptions cannot be reused now.

If you currently use the regular Deutschlandticket, you must cancel it in time to change to the 29€ ticket. There will NOT be an automatic changeover to the 29€ ticket at the start of the semester. The cancellation period for the Deutschlandticket is always the 10th of the previous month, i.e., for a cancellation on 30 September 2023, this must be made by 10.09.2023 at the latest with the corresponding provider from whom you purchased the Deutschlandticket.

Here is a summary of the most essential information:

- 29€ ticket for students can be ordered from now on (App MVGO or website)
- Validity of the ticket from 01.10.2023 (start of the winter semester 2023/24)
- Can be canceled monthly (deadline 10th of the previous month)
- Online order with proof of student status (upload of matriculation certificate WiSe 2023/24) at MVG
- Choice between Smartphone-Ticket (recommended) and chip card
- When changing from the regular Deutschlandticket to the 29€ ticket, please note the cancellation period until 10.09.2023.

You can find more information in the FAQ of the MVG:

[https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket\\_29euro.html#](https://www.mvg.de/tickets-tarife/abonnement/deutschlandticket_29euro.html#). For further questions, you can contact us as usual at [info@semesterticket-muenchen.de](mailto:info@semesterticket-muenchen.de).

Best regards

Your AK Mobility of the Munich Student Representatives and Student Union